

# 5. SCHULTERBLICK FILMFESTIVAL

23. November 2024

## ANMELDEFORMULAR *ENTRY FORM*

Der Kurzfilmwettbewerb des  
**Medienkompetenzzentrums  
Charlottenburg-Wilmersdorf**  
*the short film contest of the  
Medienkompetenzzentrum  
Charlottenburg-Wilmersdorf*

Einsendeschluss  
*Deadline*

01. November 2024

# Film Infoblatt / *Movie Infosheet*

Titel des Films / *title of the film*

Kategorie (Kurzspielfilm, Trickfilm, Dokumentation) / *category (short movie, animation, documentary)*

Laufzeit (min.) / *runtime (min.)*

Produktionsjahr / *year of production*

Vollständiger Name des verantwortlichen Filmemachers / der Filmemacherin / Institution / *full name of filmmaker*

Mobiltelefonnummer / *mobile phone (including country code)\**

E-Mail-Adresse / *emailaddress*

Inhalt des Films / *Summary of the film*

# Persönliche Angaben des Filmemachers / der Filmemacherin / *personal information*

*m / w / d*

**Nachname / *surname***

**Vorname / *first name***

**Geburtstag / *date of birth (dd mm yyyy)***

**Geburtsort / *place of birth***

**Anschrift / *address***

**PLZ / *postal code***

**Stadt / *city***

**Land / *country***

**Staatsangehörigkeit / *nationality***

**Email / *email***

**Telefon / *phone***

**Mobiltelefon / *mobile phone***

# Teilnahmebedingungen / *terms of participation*

## 1. Teilnahmeberechtigung:

Das Filmfestival richtet sich an alle Kinder und Jugendlichen im Alter von 6 - 21 Jahren.

## 2. Filmlänge:

Die maximale Länge eurer Filme sollte 30 Minuten nicht überschreiten.

## 3. Einreichungsformat:

Bitte reicht eure Filme in einem digitalen Format ein. Akzeptierte Formate sind bspw. MP4 oder MOV. Weitere Informationen zur Einreichungstechnik erhaltet ihr bei der Anmeldung.

## 4. Einreichungsfrist:

Reicht eure Filme bis zum 01. November 2024 ein.

## 5. Produktionsjahr:

Ihr könnt Filme bei uns einreichen, die dieses oder letztes Jahr hergestellt wurden.

## 6. Anmeldung:

Um eure Filme einzureichen, füllt bitte das Anmeldeformular auf unserer Festivalwebsite aus. Dort findet ihr auch weitere Details zum Festival und den Teilnahmebedingungen.

## 7. Sprache:

Der Film sollte in deutscher Sprache oder mit deutschem Untertitel eingereicht werden.

8. Archivierung: Der/Die Filmmacher\*in erklärt sich einverstanden, dass die Kopie des Films im Archiv einbehalten wird. Falls dieses nicht gewünscht ist, Sie uns dies bitte bei der Anmeldung mit.

## 9. Rechte:

Der/Die Verantwortliche stellt sicher, dass das verwendete Bild- und Tonmaterial entweder sein/ihr Eigentum ist oder er/sie die Genehmigung für die Verwendung besitzt (z.B. GEMA, VG Bild-Kunst etc.). Des Weiteren werden keine (Werbe)filme mit rassistischen, pornografischen, gewaltverherrlichenden oder sonstigen verfassungswidrigen Inhalten akzeptiert. Für den Inhalt verantwortlich ist der/die Einsender\*in.

## 10. Veröffentlichung:

Die Filmemachenden erklären sich einverstanden, dass der Film auf dem Festival, ggf. auf dem Partnerfestival (Bettermakers) und in Ausschnitten für Presse Zwecke zur Verfügung steht.

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

## 1. Eligibility:

*The film festival is open to all children and teens ages 6 - 21.*

## 2. Flm length:

*The maximum length of your films should not exceed 30 minutes.*

## 3. Submission format:

*Please submit your films in a digital format. Accepted formats are e.g. MP4 or MOV. You will receive more information about the submission technique when you register.*

## 4. Submission deadline:

*Submit your films by November 01, 2024.*

## 5. Year of production:

*You can submit films to us that were made this year or last year.*

## 6. Registration:

*To submit your films, please fill out the registration form on our festival website. There you will also find more details about the festival and the conditions of participation.*

## 7: Language:

*The film should be submitted in German or with German subtitles.*

8. Archiving: *The filmmaker agrees that the copy of the film will be kept in the archive. If this is not desired, please inform us at the time of registration.*

## 9. Rights:

*The person responsible ensures that the visual and audio material used is either his/her property or that he/she has permission to use it (e.g. GEMA, VG Bild-Kunst etc.). Furthermore, no (promotional) films with racist, pornographic, violence glorifying or other unconstitutional content will be accepted. The sender\* is responsible for the content.*

## 10. Publication:

*The filmmakers agree that the film will be available at the festival, possibly at the partner festival (Bettermakers) and in excerpts for press purposes.*

*The right of appeal is excluded.*

Mit meiner Unterschrift bestätige ich, dass ich die Teilnahmebedingungen gelesen und verstanden habe und sie hiermit anerkenne.

*By signing this form I acknowledge that I have read and understood the conditions of participation and I agree to all of the terms.*

Ort, Datum /location, date

Unterschrift /signature

ggf. Erziehungsberechtigter /if necessary legal guardian